

～岩城橋 開通記念作文～

二つ目は、上島町の島同士での交流が増えるということです。学校のときは球技交歓会などで学校の多くの人と関わる機会がありました。でも、中学生になつてからは学校全体が関わるという機会が減りました。しかし、橋がつながつたことによつて交流の機会が増えしていくと考えます。交流の機会が増えると同じ上島町の人同士がもつと仲良くなると思います。そして、島全体の活気を生み出す架け橋にもなると思います。

何よりこの橋はたくさんの人の希望が詰まつた橋です。橋の建設に関わった人たちの希望。上島町に住む人たちの希望。橋を担当して訪れるサイクリストたちの希望。たくさんの人の未来の希望が

今から二十六年前、弓削大橋が開通し佐島との行き来が便利になりました。それから十一年後、生名橋が開通し生名とも、行き来が便利になりました。そして、五年の月日をかけ、二〇二二年岩城橋が開通しました。

私が、生まれた時には弓削大橋は開通しており、四歳の頃に生名橋が開通したため、橋が架かってることについて、あまり関心を抱いていませんでした。用事があ



上島町の架け橋

と、船に乗って移動する場合だと、船の時間を考えて部活動を始める時間と終わる時間を決めなければいけません。また、船の場合はお金も多くかかってしまいます。同じ町内の近くの学校との試合なのに、時間とお金の両方とも掛かっていたことに気付かされました。ですが、橋がつながることによつて、車で移動ができるようになるため、時間短縮になり、必要なお金もとても少なくなります。このように交通面でのメリットが大きいことを考えました。

つまつた橋です。この一本の橋から新たな未来がたくさん見えてきます。私はこれから上島町が変わっていく姿を想像することができます。きっととても樂しみです。



～岩城橋 開通記念作文～

新しい楽しみ

岩城中学校二年
亀井瑠偉



岩城橋開通。長く待ち望んでいた日がとうとうやってきました。橋が開通したら何が変わるだろう。工事の進み具合を見ながら、そう思っていました。

一番の変化は、上島町内の人々の交流です。

岩城島の人にとって、島外への移動は船しかありませんでした。しかし、これからは自由に移動でできます。他の学校との交流学習。塾や習い事。買い物や仕事、遊び。あらゆることの幅が広がります。

僕は今まで、「船に乗らないといけない。」とか「お金も時間もかかる。」という気持ちがありました。生名のスポレクへは小学生の時以来行つていません。でも、橋がつながつたらまた行つてみたいで

次の変化は、観光客の増加です。四島がつながったことは魅力的だと思います。今まで以上にサイクリストが増えるのではないでしょうか。そうすれば、上島町の良さをたくさん的人に知つてもらうことができます。岩城の積善山、弓削島荘や松原、生名の波間田キヤンプ場や三秀園、魚島・高井神のマンガアート。そして上島町を囲む美しい海。レモンや味噌、海苔や魚など特産品もあります。改めて自慢できるものがたくさんあると感じました。

僕は、岩城橋が開通すると、良い事だらけだと思っていました。しかし、よく考えてみると、いろいろな課題も見えてきました。車や自転車を利用できる人達は大丈夫かもしれません、バスしか移動手段が無い人はどうでしょう。交通量の増加による事故も増えるかもしれません。ゴミも増えると思います。一番考えなくてはならないことは、上島町の魅力を発信



たくさんの

弓削中学校二年 大本亜沙美



The image consists of three parts. The top left is a wide-angle photograph of a large suspension bridge (Yakushima Bridge) spanning a bay between two mountainous islands. The middle right is a portrait of a young woman with dark hair, wearing a dark blazer over a white collared shirt, standing behind a podium with a microphone, speaking. The bottom right is a circular inset showing a young girl with dark hair tied back, wearing a dark blazer over a white collared shirt, also standing behind a podium with a microphone.